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Ato do 12o (Décimo Segundo) Reuniõo Ordinório do Cômoro Municipol de

São Golordo reolizodo no dio '13 (lreze) de Agoslo de 2015 (dois mil e
quinze) às l9h00min (dezenove) horos, no sede do Cômoro Municipol. à

Proço Sõo Sebostiõo, no. 45, nesto cidode, onde se reunirom sob o
Presidêncio do vereodor Voldivino Honorolo de Oliveiro, os senhores

vereodores: Adriono Leonel de Androde, Célio Mortins dos Reis, Genésio

Morlins Nelo, Gilberto de Oliveiro Côndido, Joqé Geroldo Vieiro.

Cloudionor Anicésio dos Sonlos, Morcilon loci Rodrigues, Mouri lgnócio de

Morois Silvo e Odoir Mussi. Hovendo nÚmero regimentol, em nome de

Deus, o senhor Presidente declorou oberto o Décimo Segundo Reuniõo

Ordinório do ono de 20,|5. No sequêncio forom execuiodos os Hinos:

Nocionol e o SÕo Gotordo, otendendo oo disposto no Resoluçõo

25412014. O senhor Presidente iustificou o ousêncio do lo secretório

vereodorq Modoleno que nôo pÔde comporecer por motivo de viogem,

explicou oindo que o vereodor Gilberto de oliveiro côndido necessitoró

se ousentor do reuniõo ontes de seu término em rozõo de compromissos

ossumidos onteriormente. No sequêncio convocou o vereodor cloudionor
Anicésio dos sontos poro secretorior o presente sessôo plenório, solicitou

que este Íizesse o leituro do oto do l3o Reuniôo Extroordinório ocorrido em

20 de julho de 20l5. vereodor Morcilon Loci Rodrigues, solicitou o dispenso

de suq leituro, pedido posto em oprecioçoo e votoçõo sendo oprovodo
por I voios. Justificou tombém o ousêncio do vereodor Onofre que nôo

comporeceu à reuniõo por motivo de viogem. Possou-se à LEITU ADE

CORRESPONDÊNCIA, o sober: Convile: A APAE de Sõo Gotordo e o Setor

de Arte e Educoçõo convido poro porticipor do I ExposiÇoo de Artes "Cor

e Texturo". Oio 24/O8l2Ol5 dos l3:00 às ló:00 horos e dio 25108/2015 dos

09:00 os 1ó:00 horos, no Solôo do Apoe' No sequêncio possou-e à

R ENTA Ã PR JETO LEI , quois sejom: PROJETO DE tEl No 41,

DE 04 DE AGOSTO DE 2015 qve "Autorizo o concessõo de subvençdo

sociol ô enÍrdode que menciono e dÓ outros providêncios'" PROJETO DE

[El No 42, DE 1'l DE AGOSTO DE 2015 que "Autorízo o concessôo e
subvençôo sociol à enÍidode gue menciono, e dó outros provídêncios. "

PROJEÍO DE LEI No 44 DE '13 DE AGOSTO DE 2015 que "Decloro de utilidode
púbtíco municipol o Associoçôo DesporÍivo e Culturol de Copoeiro Arfe

Míneíro- ADCCAM." No ordem possou-se Ô APRE§ENTAÇÃO , DISCUSSÃO E

APRECIACÃO DE INDICACOES. lndicoçôo 05/2015, de outorio do vereodor
Voldivino Honoroto de Oliveiro com o opoio dos demois vereodores,

sugerindo oo Poder Executivo Municipol que nomeie o DistriÍo lndustriol ll
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com o nome de Luiz /somu Sosoki. Após oprecioçôo o indicoçõo foi posto

em voioçôo, obtendo oprovoçôo plenório por 8 votos. lndicoçôo 06/20'15,
de outorio dos vereodores Voldivino, Célio e Cloudionor sugerindo oo
Poder Executivo Municipol que desenvolvo oçôes prevenÍivos copozes de
conter o disseminoçdo de queimodos nos molos ciliores do noscenle do
Cónego Confusôo. Após ser posto em discussôo, foi colocodo em
votoçôo, sendo oprovodo por B votos. Possou-se o leituro dos lndicoções
de números 07/2015 ô 13/2015, todos de ouiorio do vereodor Odoir Mussi.

lndicoçôo 07/2015, sugerindo oo Poder Executivo Municipol que
desenvo/vo projeto urbonístico que tronsforme o soído do cidode qté o
empreso Sporfo Diesel em um cortôo-posÍol. Posto em oprecioçõo e
votoçôo, foi oprovodo por 8 votos. lndicoçõo 08/2015 sugerindo oo Poder
Execulivo Municipol que desenvolvo projeto urbonístico poro todo o
entorno do Bolneorio. A indicoçõo foi opreciodo e posto em votoçõo,
sendo oprovodo por 8 votos. lndicoçôo 09/2015 sugerindo oo Poder
Executivo Municipol que desenvolvo projeto de conolizoçdo do córrego
confusõo, dondo seguimenÍo ôs pislos loterois, com início no rodoviório,
oté o bolneário e tronsformondo os óreos do entorno em um gronde
bosque municipol. Após ser posto em oprecioçõo foi votodo, obtendo
oprovoçõo por B votos. Indicoçôo 1Ol2O15 sugerindo oo Poder Executivo
que desenvolvo projeto poro conolizor os pequenos cónegos que se
locolizom enÍre os boinos; Toquoril e Alto Belo VisÍo e Toquoril e Boo
Esperonço. A indicoçõo foi posto em oprecioçôo e voloçôo, sendo
oprovodo por 8 volos. lndicoçõo 1112015 sugerindo que o Poder Executivo
que desenvolvo projeto de osfolÍomenlo, ligondo: Coopodop oo DisÍrilo
de Aboeté dos Venôncios; §ôo GoÍordo à Aboeté dos Venôncios, AboeÍé
dos Venôncios oÍé o Usíno do Aboeté. Poslo em discussõo e votoçõo foi
oprovodo por I votos. lndicoçôo 12/2015 sugerindo oo Poder Executivo
Municipol que juntomenfe com o Coposo, Cemig, IEF e outros órgôos
ombientais, desenvolvom prdeÍos paro a recuperoçõo dos mofos ci/iores
nos rnorgens do Confusõo. A indicoçôo foi discutido e posto em votoçõo
sendo oprovodo por 8 votos. lndicoçõo 13/2015 sugerindo oo Poder
Executivo Municipol que desenvolvo projeto poro o consÍruçôo de um
clube de lozer específico paro professores, esÍudontes e funcionórios do
selor de educoçôo. A indicoçõo foi colocodo em oprecioçõo e votoçõo,
sendo oprovodo por 8 votos. Possou-se à APRECIACÃO. DrscussÃo E

voTAcÃo DE PEDTDOS DE PROVTDÊNC|AS. pedido de providêncio 56/2015
de outorio dos vereodores Celio, Voldivino e Cloudionor solicilondo oo
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Poder Executivo Municipol que verifique o possibilidode de construir
trovessios entre os boinos Boo EsperonÇo e LÍrios do Compo. O pedido foi
posto em oprecioçôo e votoçôo, sendo oprovodo por 8 votos. Pedido de
Providêncio 57/2015 de outorio do vereodor Genésio Mortins Neto

solicitondo oo Poder Executivo Municipol que verifique o possibilidode de
insÍolor um poste proxímo d Ruo N. S. do Abodio, no 652, Boino

Guordionopolis no Distrito de Guordo dos Feneiros. Posto em oprecioçoo e
votoçôo foi oprovodo por 8 votos. Pedido de Providêncio 58/2015 de
outorio do vereodor Genesio Mortins Nelo solicitondo oo Poder Executivo
que providencie o consÍruçôo do orquiboncodo no Quodro Esportivo do
Escolo Municipol Cecílio Meirelles. Em discussõo, vereodor Voldivino
Iembrou que tombém jó opresentou um pedido de providêncio com o
mesmo demondo e explicou que o senhor Prefeiio jó ofirmou que o obro
seró Íeito. No sequêncío colocou o pedido de providêncio em votoçôo
obtendo oprovoçõo plenório por 8 votos. Pedido de Providêncio 59/2015,
de ouÍorio do vereodor Voldivino HonoroÍo de Oliveiro solicilondo oo
Poder Executivo Municipol que verifigue o possibi/idode de fozer oceiro no
noscenÍe do Conego Confusdo. Vereodor Voldivino contou que foi
procurodo pelo comunidode poro opresentor esse pedido de
providêncio. Continuou dizendo que o objetivo é evitor os queimodos que
colocom em risco o Córrego Confusõo, disse oindo que o senhor PrefeiÍo
ovolioró de quem é o responsobilidode de fozer esse oceiro, se do
Prefeituro ou se do Coposo. Após discussôo foi posto em votoçõo, sendo
oprovodo por 8 votos. Pedido de Providêncio 60/2015, de outorio do
vereodor Cloudionor Anicésio dos Sontos, soliciiondo oo Poder Execuiivo
que veriÍique o possibilidode de inslolor rodor fixo no entrodo do cidode,
nos proximidodes do pisio de cominhodo. Vereodor Cloudionor relotou
que o objetivo do pedido de providêncio em onólise é o prevençôo de
ocidentes no locol. O pedido foi posto em oprecioçõo e votoçoo,
obtendo oprovoçôo plenório por B votos. Pedido de Providêncio 6'l/2O15,
de outorio do vereodor Cloudionor Anicésio dos Sontos com opoio dos
demois vereodores, solicitondo que o Poder Executivo verifigue o
possibilidode de repintor os foixos do óreo urbono e de oindo colocor
ouÍros nos ponÍos de moiores tráfego de veículos e pedesÍres. Vereodor
Cloudionor completou pedindo poro incluir um pedido do vereodor Mouri
lgnócio que solicito que sejo feito pinturo de foixo de pedestre
especificomente em frente oo Bonco do Brosil. Depois de discutido, foi
posto em votoçõo, sendo oprovodo por 8 votos. Pedido de Providêncio
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62/20'15, de outorio do vereodor Odoir Mussi, solicitondo que o Poder
Executivo Municipol verifique o possibi/idode de reformor e cobrir o quodro
Esportivo do Escolo EsÍoduo/ Podre Sinfrônío Bohio e que posÍeriormente
ono/rie junto oo Governo do EsÍodo o víobilidode de tronsformólo em
escolo de tempo integrol. Poslo em discussõo e oprecioçôo, obteve
oprovoçôo por B votos. Pedido de Providêncio 63/20'|,5, de outorio do
vereodor Odoir Mussi, solicitondo oo Poder Execulivo Municipol que
providencie conolizoçdo e trotomento de óguo, colelo e trotomento de
esgoÍo no DisiriÍo de Aboeté dos Venôncios. Em discussõo, vereodor Odoir
Mussi, solicitou que umo Comissoo de Vereodores fizesse umo visito oo
distrito poro verificor o reolidode do locol. Relotou que sôo 170 fomílios
que certomente no período de seco sofrerôo com o Íolto d'óguo. Opinou
que Aboeté dos Venôncios foi descortodo pelo COPASA. Lembrou que
umo onólise de óguo feito no Escolo do distrito constolou que esto estovo
contominodo. Disse oindo que emboro tenhom sidos destinodos recursos
do Funoso poro resolver o problemo, oté o momento o Poder Executivo
nôo tomou providêncios. Opinou que todos os l3 vereodores opóiom o
trotomenio e fornecimento de óguo de quolidode oos morodores do
locolidode. O senhor Presidente comentou que o Coso Legisloiivo
Municipol esló preocupodo e otenÍo oos problemos relocionodos à
prestoçõo de serviços oferecidos pelo COPASA. Lembrou que boo porte
dos obros de responsobilidode do COPASA somente forom retomodos
groços oo empenho dos vereodores do otuol legisloturo. Contou que
junto oos vereodores Cloudionor e Célio denunciou o derromomento
reiterodo de esgoto no represo do Bolneório. Após discuiido e opreciodo,
foi oprovodo por 8 votos. Pedido de Providêncio 64/2015, de qutorio do
vereodor José Geroldo Vieiro, solicilondo oo Poder Executivo Municipol
que providen cie o sinolizoçôo dos vios que dôo ocesso à Proço Sôo
Geroldo bem como o limpezo desÍo. Posto em discussoo e depois em
votoçoo, obteve oprovoçôo plenório por 8 votos. No sequêncio Íoi
opresentodo o Requerimenlo 22/2015, de outorio do vereodor Odoir Mussi,
solicitondo oo Poder Executivo Municipol informoçoes ocerco do
Conslruçõo do Hospitol Regionol. O senhor Presidente encominhou o
requerimento d Comissôo De Legisloçôo, Justiço e Redoçoo poro onólise
e emissôo de porecer. Possou-se o oprecioçôo do Moçôo de Pesor
04/20'15, em rozôo do folecimento do rodiolisto Dirceu Pereiro, um dos
proprieiórios do Ródio Positivo FM. Após discussõo e oprecioçôo obteve
oprovoçõo plenório por 8 votos. O senhor Presidente constituiu Comissôo
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Especiol poro onólise do veto oo Projeto 27 12015, opresentodo pelo Poder
Executivo Municipol. Ficou constituído o referido Comissôo Especiol pelos

vereodores: Adriono Leonel de Androde, José Geroldo Vieiro e Genésio
Mortins Neto. O senhor Presidente solicilou oo secrelório em exercício que
fizesse leituro dos lembretes, o sober: A Meso Diretoro informo que os

vereodores que queirom homenogeor pessoos, enÍidodes ou empresos
com o conferêncio do Comendo do Méríto Legislolivo do Centenário que
informem o nome de seus dois homenogeodos no SecreÍorio do CÔmoro
Municipol oté dio 20 de ogosto de 2015. lnformou oindo que o Posse dos
vereodores do Porlomento Jovem oconeró no próximo dio 20 de ogosÍo
de 2015 os 19:00 horos. No sequêncio o senhor Presidente deixou o
PALAVRA IIVRE AOS VEREADORES. Vereodor Genésio referindo-se o
Pedido de Providêncio de suo outorio jó opresentodo e oprovodo em
reuniõo onterior que solicitovo o piniuro de foixo de pedestre em frente oo
Hoiel Primovero, relotou que o tinto utilizodo, provovelmente o bqse de
óguo onde deverio ter sido usqdo tinto o óleo, jó terio se opogodo em
poucos dios. Opinou que desso formo ero melhor nôo ter sido feito o
pinturo, coniou que ló folou pessoolmente do o senhor Prefeito e com o
Secretório de Obros. Sobre o Pedido de Providêncio 50/2014, solicitondo
ocobomento de orquiboncodos do E. M. Cecílio Meireles, disse que esie
jó foz um ono que foi opresentodo e que oindo o problemo nôo foi
resolvido e que por isso opreseniou novo pedido sobre o mesmo ossunto.

Reforçou o importôncio de oiendimento do demondo em discussõo.

Vereodor Adriono, ogrodeceu oo ex- Deputodo Federol José Humberio
por ter beneÍiciodo o Distrito de Guordo do Ferreiros com emendo
porlomentor no volor de R$ 250.000,00 que foi utilizodo poro osfoltomento.
Tombém ogrodeceu oo Deputodo Estoduol Dr. Hely Torquínio e oo
Prefeiio Seiji Sekito pelo oluoçõo no regiõo. Indogou oo senhor Presidenie
quol foi o critério utilizodo poro o escolho dos vereodores convocodos
poro comporem o Comissoo Especiol que deveró onolisor o veto oo
Projeto 27/2015. Perguntou oindo se membro de Comissõo Permonente
pode fozer porte de Comissôo Especiol. O senhor Presidente explicou que
ele próprio jó fez porte de ComissÕo Permonente e tombém de Comissõo
Especiol em outros momentos e que nôo houve crilério específico, openos
tendo considerodo os vereodores presentes no reuniôo. Vereodor Adriono
indogou se o senhor Presidente jó terio feito porte de Comissoo Especiol
instituído poro onolisor veto. Vereodor Cloudionor prontificou-se o fozer
porte do mencionodo Comissõo Especiol coso olgum dos nomeodos nôo
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queirom compô-lo. Vereodor Genésio monifestou opoio o sugeslõo do
vereodor Cloudionor. Vereodor Adriono explicou que em nenhum
momento solicitou poro soir do Comissõo, reiterou que só querio

esclorecimentos. Vereodor Cloudionor escloreceu que somente colocou
seu nome o disposiÇõo do meso diretoro. Vereodor Genésio disse que

monifestou opoio o sugestôo do vereodor Cloudionor e finolizou pedindo
desculpos oo vereodor Adriono, coso ienho dodo . o entender que o
mesmo querio soir do comissõo. Desculpos essos oceiios pelo vereodor
Adriono. O senhor Presidente informou que nôo hó nenhum Decreto ou

Resoluçôo que determine que membro de Comissôo Permonente nõo
posso compor Comissõo Especiol. Após, nodo mois hovendo, o senhor

Presidente encerrou o Reuniôo. Do que poro constor, eu, Morio Modoleno
Brosileiro Lopes Queiroz, 1o (Primeiro) Secretório, lovrei o presente oto que
lido se ochodo de ocordo voi ossinodo pelo Meso Diretoro. (Nodo mois)

VATDIVINO HONORATO DE OTIVEIRA
Presidenle

cÉUo MARTTNS Dos REls

Vice- Presidenle

MARIA MADATENA BRASITEIRO TOPES QUEIROZ
'l'Secrelório

MAURI IGNÁCIO DE MORAIS SITVA
2o Secrelório
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